

Herausforderungen gemeinsam anpacken

VADUZ. Die Masseneinwanderungsinitiative der Schweiz, die Reformen der grossen Sozialwerke und die Aufgabe des Mindestkurses des Frankens gegenüber dem Euro: Anspruchsvolle Zukunftsfragen und die damit verbundenen Herausforderungen standen auf der Traktandenliste eines Gedankenaustausches zwischen führenden Exponenten der VU und Vertretern des Liechtensteinischen ArbeitnehmerInnenverbandes.

Grosse Herausforderungen

VU-Parteipräsident Jakob Büchel, Regierungschef-Stellvertreter Thomas Zwiefelhofer sowie Fraktionssprecher Christoph Wenaweser und Thomas Vogt als Vertreter der Landtagsfraktion trafen sich am Donnerstag, 19. Februar, zu einem Gedankenaustausch mit LANV-Präsident

Sigi Langenbahn, der stellvertretenden LANV-Geschäftsführerin Christine Schädler sowie LANV-Team-Mitarbeiterin Gabriela Cortés.

Derzeit stehen die Sozialpartner und die Politik Liechtensteins vor grossen Herausforderungen. Schon länger im Raum steht die ungelöste Frage, wie die Schweiz die Masseneinwanderungsinitiative umsetzen wird und was dies für den Wirtschaftsstandort Liechtenstein bedeutet. Zudem stehen mit der AHV, dem Krankenversicherungsgesetz und dem Gesetz über die Betriebliche Personalvorsorge drei grosse Sozialwerke im Lichte des demografischen Wandels unmittelbar vor notwendigen Reformen.

Diese Reformvorhaben werden durch die im Januar 2015 erfolgte Aufgabe des Mindest-

kurses des Schweizer Franken gegenüber dem Euro durch die Schweizerische Nationalbank nicht erleichtert. In Summe sind Herausforderungen entstanden, an deren Bewältigung idealerweise mit einem Schulterschluss zwischen der Politik einerseits und den Sozialpartnern – vertreten durch die Wirtschaftsverbände und den LANV andererseits – herangegangen wird.

Anstehende Aufgaben diskutiert

Nach einem offenen, konstruktiven Gedankenaustausch mit Vertretern der beiden grössten liechtensteinischen Wirtschaftsverbänden Anfang Monat traf sich gestern eine Delegation der VU nun auch mit Vertretern des Liechtensteinischen ArbeitnehmerInnenverbands zur Diskussion der anstehenden Aufgaben. (pd)



Bild: Daniel Ospelt

Vertreter der VU trafen sich gestern mit Vertretern des LANV.